

# *Luz verde a lucha por el trono beisbolero de Cuba*

---

*Image not found or type unknown*



La Habana, 28 mar (RHC) Tras seis meses y 16 días de duro bregar en un torneo atípico en extremo, Matanzas y Granma recibirán hoy luz verde para medir sus capacidades en pos de conquistar la corona beisbolera de Cuba.

Cuando los relojes marquen las 14:00, hora local, Cocodrilos, vigentes monarcas, y Alazanes escucharán el grito de 'play ball' en una final inédita, que se presagia llena de matices en el estadio José Antonio Huelga, sede de la 'burbuja' antiCovid-19.

En declaraciones a Prensa Latina, el mentor matancero Armando Ferrer anunció que colocará sus esperanzas de triunfo en el pitcher Yoanni Yera (2-1), mientras el granmense Carlos Martí intentará saborear el éxito con el talento de su as Lázaro Blanco (4-0), invicto en la actual postemporada.

El director de los saurios tendrá en su line up a Aníbal Medina (2B), Yadil Mujica (3B), Ariel Sánchez (LF), Yariel Duque (1B), Erisbel Arruebarrena (SS), Jefferson Delgado (BD), William Luis (RF), Andrys Pérez (R) y Eduardo Blanco (CF).

Sin dudas, el gran ausente será el toletero Yadir Drake, quien, como el lanzallamas Joel Suárez, cumple sanción de un juego a causa de la trifulca que aconteció en el cierre de la semifinal contra los Leñadores de Las Tunas.

Martí, en tanto, buscará dinamita en el pentágono con Roel Santos (CF), Raico Santos (LF), Osvaldo Abreu (3B), Guillermo Avilés (1B), Carlos Benítez (2B), Iván Prieto (R), Darien García (LF), Alexquemer Sánchez (RF) y Yulián Milán (SS).

Ambos equipos extrañarán la presencia de exponentes de calidad comprobada: el matancero Yurisbel Gracial y el granmense Alfredo Despaigne, quienes desde el 26 marzo exhiben sus aptitudes en la Liga Profesional de Japón.

El libro de relatos revela que este será el tercer choque de postemporada entre ellos, con saldo de 2-0 para el plantel de Martí, que en ambas ocasiones terminó coronándose como monarca de la justa.

Granma posee balance favorable de 8-4 contra su rival de turno en topes de eliminación directa, tras someterlo en las semifinales de las Series 56 (4-3) y 57 (4-1), en las cuales luego superó a Tigres de Ciego de Ávila (4-0) y Leñadores de Las Tunas (4-3), por ese orden.

Tales estadísticas exponen que la lucha tiene como protagonistas a los titulares en tres de las últimas cuatro lides: Granma reinó en 2017 y 2018, al tiempo que Matanzas tuvo un 2020 espectacular; solo Las Tunas se interpuso en 2019.

Con el último out de la competencia, el béisbol de la isla ampliará la preselección nacional para elegir a sus representantes en la postergada III Copa del Caribe, que ahora tendrá lugar en el mes de mayo en Curazao.

Esa lid servirá de preparación camino al preolímpico de América, que otorgará una plaza a la cita de los cinco aros de Tokio, capital de Japón, cuyo encendido del pebetero está programado para el venidero 23 de julio.

Tomado de Prensa Latina.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/252127-luz-verde-a-lucha-por-el-trono-beisbolero-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**